

REPUBLICA DE CHILE
 PROVINCIA DE LINARES
 I. MUNICIPALIDAD DE COLBUN



Concejo Municipal

CENTESIMA DÉCIMA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA
CONCEJO ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE COLBUN

Día : Martes 12 de enero de 2016.

Hora : 09:15 hrs.

Lugar : Salón de Concejo.

Preside: Sr. Manuel Ortiz Bustos

Alcalde (S): Sr. Luis Pinto Troncoso

Concejales Sr. Jorge Dedes Franco
 Asistentes Sr. Lupericio Díaz Gutiérrez.
 Sra. Jacqueline Núñez Ramos
 Sra. Teresa Fuentes Loyola.
 Sra. Patricia Soto Leiva.

Secretario: Sr. Víctor Villalobos Valdés.

TABLA

1. Aprobación Acta.
2. Aprobación Patentes de Alcoholes del rubro **“RESTAURANTE”**
3. Entrega Informe Señores Concejales.
4. Entrega Programa Actividades Época Estival.
5. Entrega Informe Trimestral de las Causas Tramitadas por el Juzgado Policía Local de Colbún.
6. Informe de Adjudicaciones y Contrataciones de Servicios.
7. Varios.

El señor Presidente abre la Sesión en nombre de Dios y la Patria.

Desarrollo de la Sesión.

3.1. Aprobación Acta.

Se solicita al Honorable Consejo Municipal aprobación del Acta de la Vigésima Quinta Sesión Extraordinaria, realizada el 29 de diciembre de 2015.

El señor Presidente solicita el pronunciamiento de los señores Concejales.

Los Concejales señora Jacqueline, señora Patricia, señora Teresa, señor Díaz, señor Dedes y señor Ortiz manifiestan su aprobación.

El señor Presidente manifiesta que se aprueba el Acta de la Vigésima Quinta Sesión Extraordinaria, realizada el 29 de diciembre de 2015.-

3.2 Aprobación Patente de Alcoholes del rubro "RESTAURANTE"

El señor Presidente solicita al señor Secretario de lectura a la solicitud respectiva.

El señor Secretario da lectura a la siguiente solicitud:

SOLICITUD ACUERDO OTORGAMIENTO NUEVA PATENTE DE ALCOHOLES.

(Ley N°18.695, Orgánica Constitucionalidad de Municipalidades, Art. 65, letra O)

Se solicita Acuerdo del Honorable Concejo Municipal, de OTORGAMIENTO DE NUEVA PATENTE DE ALCOHOLES, del rubro de "RESTAURANTE".-

Solicitante.

ALICIA DEL CARMEN SEPULVEDA ZUÑIGA, RUN N°12.139.362-K, Domicilio comercial ubicado en Av. Rari esquina Capitán Rebolledo, Panimávida, Comuna de Colbún.

El señor Presidente señala que el restaurante es el que está ubicado donde el señor Braulio.

El Concejal señor Díaz consulta si la Junta de Vecinos aprobó esta solicitud.

El señor Presidente señala creer que la están dando por aprobada.

El Concejal señor Díaz comenta haber conversado con algunos vecinos y dijeron que no por lo cual era esa la duda y quería saber el informe de ellos, aunque no es el primer vinculante pero quiere saber cuál es la postura de la junta de vecinos.

El señor Secretario manifiesta que no se acepta la petición porque después de conversado y tranquilidad del sector no aceptan la petición del funcionamiento del restaurante mencionado.

El señor Presidente señala que todo depende de los señores Concejales si aprueban o no.

La Concejal señora Jacqueline consulta a que Presidente le corresponde.

El Concejal señor Díaz manifiesta que al señor Vera.

El señor Presidente manifiesta que igual en el tema se solicitaron todos los antecedentes correspondientes y están todos claros por lo cual los señores Concejales aprobaron y para que la dueña del restaurante empezara a invertir en el negocio.

La Concejala señora Jacqueline señala que hace falta un local.

El señor Presidente señala que la dueña del restaurante tiene otra perspectiva más por el lado más campestre más tradicional para las personas que van atender.

El Concejala señor Díaz manifiesta que el local está muy bello y la patente que solicitaron era restaurante y residencial pero como residencial no pasa por consejo quedaron solo con restaurante.

La Concejala señora Patricia le consulta al Concejala señor Díaz si el converso con los vecinos cual es el problema de que no estén de acuerdo con el restaurante.

El Concejala señor Díaz manifiesta que siempre el restaurante está catalogado como algo básico que van a tomar a comer a realizar escándalos, esa es la imagen que tienen ellos de un restaurante.

La Concejala señora Jacqueline señala que será decisión del presidente porque hay casos que no citan a reunión a los vecinos y no les dan a conocer los temas que hay que tratar.

El señor Presidente se encuentra de acuerdo con la Concejala señora Jacqueline que hay casos que sucede eso como en otros solo firma el presidente y no toma en cuenta los vecinos.

La Concejala señora Jacqueline señala que además los señores Concejales les dieron todos la aprobación sin ningún problema, además ya han hecho una inversión en el negocio aparte de cómo se encontraba la casa antes de colocar el restaurante se encontraba sucia estaba fea y ahora es un cambio radical esta todo ordenado y limpio y eso le da otra cara a lo que es Panimávida y esto les hacía falta.

El Concejala señor Díaz consulta como fue la aprobación en el consejo cuando empezarían a realizar los trámites al tiro para funcionar porque ellos quieren empezar a trabajar el fin de semana.

El señor Alcalde (S) manifiesta que una vez que lo apruebe el consejo se le comunica a la sección rentas para que haga el Decreto enrolando la patente y quedan en condición de pagar ellos sus derechos y funcionar.

El Concejala señor Díaz manifiesta que se podría realizar todo en estos días sobre los trámites porque ellos quieren funcionar el fin de semana.

El señor Alcalde (S) señala que podrían venir mañana perfectamente.

La Concejala señora Teresa manifiesta que este tema sobre el restaurante es una oportunidad que tienen estos nuevos emprendedores de demostrarle a la comunidad de que si se puede realizar buenos negocios y buena atención, porque Panimávida se merece ir desarrollándose de todo lo nuevo que se vaya abriendo en el pueblo como restaurante, negocios porque va mucha gente a Panimávida sobre todo en las tardes.

La Concejal señora Jacqueline señala que si todo va acompañado de una buena atención y que le genere trabajos a los jóvenes aunque sea garzoneando es una buena opción.

La Concejal señora Teresa manifiesta que un punto importante mencionado por la Concejal señora Jacqueline es sobre el llamado a reunión de las juntas de vecinos hay veces que no realizan llamados a reunión o van muy pocos socios y a veces aprueban algo que en realidad ni siquiera lo analizan y la perspectiva sobre el restaurante no la analizan bien no es la idea que piensen así y si van a tener una residencial la idea es tener que ofrecerles a los pasajeros.

La Concejal señora Patricia señala que una seguridad y tranquilidad.

La Concejal señora Teresa se encuentra de acuerdo con la Concejal señora Patricia y sabemos cómo es la atención de ellos ya tienen una trayectoria y un prestigio.

El Concejal señor Díaz manifiesta que solo con ver la imagen que tiene ahora la estética cambia al tiro la imagen del local.

El señor Presidente señala que es una familia de prestigio que siempre han estado trabajando en el rubro no hay problema.

El señor Presidente solicita el pronunciamiento de los señores Concejales.

Las Concejal señora Jacqueline y señora Patricia manifiestan su aprobación.

La Concejal señora Teresa aprueba y manifiesta desearles todo el éxito del mundo al nuevo restaurante ya que Panimávida se merece que las personas de la comuna y el sector puedan invertir en el pueblo.

El Concejal señor Díaz aprueba y señala que todo les salga muy bien el nuevo negocio ya que hacía falta un restaurante así y en estas condiciones porque siempre hay personas que consultan donde poder servirse algo y por lo mismo hacía falta.

El Concejal señor Dedes manifiesta que aprueba y que les vaya en todo muy bien.

El Concejal señor Ortiz manifiesta su aprobación.

El señor Presidente manifiesta que se aprueba la **Aprobación Patente de Alcoholes del rubro "RESTAURANTE"**

3.3 Entrega Informe Señores Concejales.

El señor Presidente solicita al señor Secretario hacer entrega a los señores Concejales de una copia de los Informes.

El señor Secretario hace entrega de los siguientes Informes.

3.4 Entrega Programa Actividades Época Estival.

El señor Presidente solicita al señor Secretario hacer entrega de una copia del programa de Actividades Época Estival.

El señor Secretario procede hacer entrega de las siguientes Actividades Época Estival.

3.5 Entrega Informe Trimestral de las Causas Tramitadas por el Juzgado Policía Local de Colbún.

El señor Presidente solicita al señor Secretario hacer entrega de una copia del Informe Trimestral de las Causas Tramitadas por el Juzgado Policía Local de Colbún.

El señor Secretario procede hacer entrega del siguiente Informe.

3.6 Informe de Adjudicaciones y Contrataciones de Servicios.

El señor Presidente solicita al señor Secretario hacer entrega de una copia de los Informes de Adjudicaciones y Contrataciones de servicios.

El señor Secretario procede hacer entrega del Informe de Adjudicaciones y Contrataciones.

3.7 Varios.

El señor Presidente ofrece la palabra a la Concejal señora Jacqueline.

La Concejal señora Jacqueline manifiesta que se acerco un vecino de la calle Catedral de Panimávida y realizaron la consulta de qué posibilidades hay que el día anterior de la fiesta de San Sebastián puedan rosear la calle porque es la única de tierra y al otro día realizarle limpieza porque con los caballos con todo para los vecino es un problema grande entonces hay posibilidad que se pueda rosear en la noche.

El señor Secretario señala que se rosea dos veces en la noche y la mañana igual que el pasto se riega por parte del municipio aunque esta concesionada de todas maneras se aplica una gran cantidad de agua para que este húmedo y para que las personas no todas se ganen en el pasto, asique se encuentra considerado dentro de la actividad todos los años.

La Concejal señora Jacqueline menciona que dos veces se realiza el roseo.

El señor Secretario le señala que si en la tarde y en la mañana antes que lleguen las personas.

La Concejal señora Jacqueline manifiesta que después es un gran caos la calle y si hay alguna posibilidad de que se asfalte que se realice un trabajo con la calle ya que la otra vez estaban en pavimentación participativa y tuvieron problemas porque son pocos vecinos y el hotel que no quería cooperar, en este caso no habría alguna posibilidad de realizar alguna mejora al camino ya que es como la ultima parte que está quedando de Panimávida sin arreglo.

El señor Alcalde (S) manifiesta que lo señalo la Concejal señora Jacqueline que pasa por el apoyo por interés de los vecinos si tuvieron oportunidad de la pavimentación participativa

y era solo aportar algunos recursos menores y no se hizo, piensa que solo depende de ellos de retomar la pavimentación participativa.

La Concejal señora Jacqueline comenta que conversando con los vecinos en el fondo ya que es un poco complicado el tema.

La Concejal señora Jacqueline manifiesta que un punto de su preocupación es sobre seguridad ciudadana que le han dado a conocer al señor Víctor sobre los buses de Panimávida y sus señalización que esta asiendo vialidad que ahí hay una pasada de agua que se ubican los tubos y se te taparon y vino a conversar con el señor Víctor.

La Concejal señora Jacqueline manifiesta porque su preocupación las aguas de los tubos se desvían a otro canal que va atrás y recuerda que aproximadamente unos cinco años atrás se tapo todo y se fue por el canal que esta atrás de las casas de la población aurora y las que están a la orilla de la carretera y el agua con la lluvia en el invierno pasaba por dentro de las casas y si tapamos eso porque es una salida natural para el desagüe en Panimávida se va a tener el mismo problema todo lo que sucede con las lluvias en estos momentos.

La Concejal señora Jacqueline consulta si se oficializo vialidad.

El señor Secretario manifiesta que no se ha oficializado vialidad.

La Concejal señora Jacqueline señala que la preocupación es cierta la de los vecinos porque ya se tuvo la experiencia de que el agua pasaba por las casas había que abrir una puerta para que saliera el agua y esto sucedió no mas allá de cinco años y ver el tema porque el clima que tenemos no es menor porque esto después se desviara y se irá por el Rigüero que esta atrás y ahí es donde tienen problemas todas las viviendas y no será solamente de las que están en la carretera si no que también con la población aurora.

El Concejal señor Díaz manifiesta que este tema lo converso con el señor Víctor incluso tomándole fotos a los pocos días que se instalo lo converso con el señor Pablo Gutierrez y fue personalmente y esta conversado con vialidad.

La Concejal señora Jacqueline señala que necesita que se oficialice por el municipio porque este seria en ente que corresponde que el municipio lo realice de manera formal y si no ahí se podría reclamar más arriba si no resulta se podría ir donde el seremi como corresponde pero si no está el municipio podrían hablar con el seremi y manifestar que él trabajo de vialidad no está ejerciendo el trabajo como corresponde fue un trabajo mal hecho porque si por el lugar pasa agua no debería haberse tapado el tubo como tan repentinamente.

El señor Secretario manifiesta que se va oficializar.

La Concejal señora Teresa solicita la palabra a la Concejal señora Jacqueline.

La Concejal señora Teresa manifiesta que le causa extrañeza que vialidad en Linares manifieste los resaltos de los oficios enviados por el municipio ya que para que hubiera una solución en otro lugar tuvo que llamar una persona de alto nivel para que lo arreglaran antes no habían respondido nada y ella llamo y realizo las gestiones pertinentes y otra persona igual lo había oficializado y el municipio y resulta que tan solo con un llamado de la persona con poder se soluciono, deberían realizar mejor los trabajos para no estar realizando presión y menos tener problemas en sectores.

La Concejal señora Jacqueline manifiesta que si las personas saben que el trabajo está mal hecho porque ahí hay un problema que realizaron mal el trabajo no debería ser necesario informar al senador solo hay que realizar bien el trabajo y no habría ningún problema, teniendo claro que le informo a seguridad ciudadana del caso y los vecinos del sector también informaron.

La Concejal señora Teresa manifiesta que siempre anda la camioneta de vigilancia vial realizando sus rondas y como no se fijaran en qué estado se encuentra todo y siempre van a terreno aparte de aclarar que van a reuniones con distintas personas.

La Concejal señora Jacqueline señala que entonces tendría que dar aviso al seremi.

El Concejal señor Díaz señala que en la entrada de Paso Rari y Quinamávida también ocurrió lo mismo que instalaron los postes con cemento dentro del desagüe de la vía pública.

La Concejal señora Jacqueline señala que los que sufren con todos estos problemas y malos trabajos son los vecinos de los sectores y los transeúntes porque los demás pasan en vehículo sin problema, ojala realizar todo estos problemas pronto o si no insistir y llamar al seremi y si no hay solución y la puede dar lo mismo y recién se podría solicitar a los parlamentarios ver otra forma porque es la gente de la comuna quien sufre con todos estos problemas.

La Concejal señora Jacqueline señala que estuvo en una reunión con la directiva del Club de Huaso de San José Chico y solicitan la retroexcavadora y aun se encuentra en mal estado la maquina.

El señor Presidente señala que aun se encuentra en mal estado.

La Concejal señora Jacqueline manifiesta si la maquina la irá arreglar en algún momento.

El señor Secretario señala que hasta el momento no han dado ninguna fecha no se sabe nada sobre el tema de la retroexcavadora y su arreglo.

El señor Presidente manifiesta que la mejor opción sería comentarle al señor Alcalde (T) que compre otra nueva porque está saliendo más caro el arreglo y si la llegan arreglar después puede volver a lo mismo.

La Concejal señora Jacqueline consulta si la borra en el municipio tiene algún costo como sería el sistema.

El señor Presidente señala que anteriormente no tenía costo porque iban a buscar por intermedio de la isla borra pero ahora ya la han llevado toda, no queda borra en estos momentos.

La Concejal señora Jacqueline manifiesta que hay lugar donde buscar borra, porque el Club de Huaso de San José Chico tiene actividad a fines del mes de enero por lo cual necesitaban borra.

El señor Presidente consulta cuanta borra necesitan.

La Concejal señora Jacqueline menciona que son varias camionadas.

El señor Presidente señala que el municipio anteriormente sacaba borra del morro hacia abajo pero en estos momentos todos tienen sembrado el lugar, pero el otro día le dio borra a un señor para un alcantarillado en Panimávida posiblemente puede quedar aun.

La Concejal señora Jacqueline consulta si podría el señor Presidente consultar si queda borra para ir a buscar.

El señor Presidente manifiesta que hablara para ver el tema de la borra porque está seguro que debe quedar aun ya que le han solicitado de varias partes borra.

La Concejal señora Jacqueline manifiesta que el grupo necesita borra y no sabe como son las gestiones para el tema.

El señor Presidente señala que la borra se las van a vender no regalar ya que ellos tiene que cargar con maquina limpiar y todo esto tiene un costo anteriormente no porque la municipalidad enviaba la maquina y limpiaba y cargaban los camiones que pertenecían al municipio aparte de que la borra se ha vuelto muy escasa en la el sector.

La Concejal señora Jacqueline reitera la consulta de que ya no se solicita al municipio el tema sobre la borra.

El señor Presidente le sugiere a la Concejal señora Jacqueline que lo converse con la señorita Karen Pereira porque ella tiene que ver con todo lo que es materiales que compran sería más fácil y tendría una respuesta concreta.

La Concejal señora Jacqueline señala que conversara con la señorita Karen Pereira.

La Concejal señora Jacqueline insiste que el próximo fin de semana será complicado va haber muchas visitas y colocar contenedores de basura sería una forma de ayudar a descongestionar un poco más el sector colocar más de lo que se habían dicho en lugares estratégicos y ver la el asunto del cambio de la calle principal si se irá a realizar cambio o quedara igual la feria en la fiesta de San Sebastián en Panimávida.

El señor Alcalde (S) manifiesta que en la tarde tiene reunión de coordinación con las instituciones involucradas al tema.

La Concejal señora Jacqueline señala si puede consultar lo que plantearon de cambiar la ubicación de la feria y ver todo el tema de los servicios higiénicos ya que no los tienen en el lugar.

La Concejal señora Jacqueline manifiesta no tener nada más que agregar a sus puntos varios.

El señor Presidente ofrece la palabra a la Concejal señora Patricia.

La Concejal señora Patricia manifiesta sobre el tema de la basura ya que en Maule Sur hay una gran cantidad de basura y hay personas que solicitan contenedores de basura como por ejemplo la familia Sepúlveda Carrasco solicitaron contenedor porque están botando la basura en los potreros y reclama el señor que está construyendo casa frente a ellos.

La Concejal señora Jacqueline solicita la palabra a la Concejal señora Patricia.

La Concejal señora Jacqueline señala que escucho el programa de María Isabel y hablo que el municipio era como el responsable de los escombros que habían en el río y lo dijo

específicamente es el municipio y cree que si es así se está dando un pésimo ejemplo que más se le puede pedir a las demás personas y si no fuese así aclarar el caso.

La Concejal señora Patricia reitera sobre el tema de la familia que necesita contenedores de basura y también en Rincón de Patagua el señor Manuel Pereira también está solicitando contenedor de basura para el sector del cementerio y en el callejón El Bosque solicitan contenedores porque la basura la están arrojando a los canal la basura.

La Concejal señora Patricia manifiesta que serian tres contenedores de basura urgente.

La Concejal señora Patricia manifiesta sobre una ayuda social que es para una señorita del sector del Bosque que quiere construir un baño y ella tiene algunos materiales pero le faltan para seguir la construcción y lo converso con la asistente social encargada y no ha tenido respuesta y ella se llama Jessica Medina Hidalgo.

El señor Presidente consulta si la señora Jessica Medina Hidalgo es del sector de Quinamávida.

La Concejal señora Patricia señala que si la de la OMEL.

La Concejal señora Patricia manifiesta no tener nada más que agregar a sus puntos varios.

El señor Presidente le ofrece la palabra a la Concejal señora Teresa.

La Concejal señora Teresa solicita un contenedor de basura para el sector de San Dionisio porque hay un solo contenedor que se ubica en afuera de el señor Luis Vásquez, pero son muchas las casas que colocan basura y el contenedor no da a bastos con tanta basura y a más con el calor que está haciendo la basura da un mal olor.

La Concejal señora Teresa realiza una consulta sobre la contraloría envió un oficio y decidió ampliar a todas las municipalidades de las regiones del país sobre unos informes financieros que hay que presentar antes de abril del 2016 Colbún se encontrara considerado.

El señor Alcalde (S) manifiesta que si se encuentra considerado Colbún, son algunos errores contables que existen en el Departamento de Educación y en la propia municipalidad y la contraloría nos dio un plazo para corregir esos errores contables.

La Concejal señora Teresa señala que hará entrega de los informes que tenía pendiente del curso.

Las Concejal señora Teresa manifiesta no tener nada más que agregar a sus puntos varios.

El señor Presidente ofrece la palabra al Concejal señor Díaz.

El Concejal señor Díaz realiza una pregunta al señor Alcalde (S) que pasa con los teléfonos que es un beneficio que tiene como Concejales y ojala no vaya a pasar lo del año pasado que el señor Alcalde (T) que el quito los celulares por un tiempo y esto habría que haberlo dejado estipulado la primera reunión, no importa que salga la segunda o tercera reunión.

El señor Alcalde (T) manifiesta que alguien le planteo el tema pero el señalo que era conveniente que lo vieran como punto en la tabla cuando estuviera el señor Alcalde (T),

porque en la ley 20.742 del año 2014 estableció que al inicio del periodo deben establecerse los aporte que realizara la municipalidad para el funcionamiento del consejo.

La Concejal señora Teresa señala que lo que pasa la ley de después de que los señores Concejales asumieron el cargo.

El Concejal señor Díaz manifiesta que hay que dejarlo estipulado.

La Concejal señora Teresa señala que todo este tema es una conversación que hay que tener con el señor Alcalde (T) y lo del teléfono que quede estipulado todo y hay algunas que sería mejor conversarlas con el señor Alcalde (T).

El Concejal señor Díaz manifiesta que el contenedor de la entrada al camino al lago el presidente de la junta de vecinos le envió una foto pero se encuentra desbordado en el suelo, pero le contaba el gran error el señor Juan es que los vecinos botan escombros en el contenedor lo ideal sería instalar un letrero señalando que no botar escombros y poder colocar un número telefónico y llamar para los escombros y no depositarlos dentro del contenedor.

El señor Secretario señala que tuvieron que enviar el camión a retirar la basura del contenedor para después poder levantar el contenedor y llevárselo.

El Concejal señor Díaz manifiesta que se encontraba desbordado el contenedor y que sería buena idea la de instalar un letrero que la dio el señor Juan Martínez el presidente de la junta de vecinos.

El Concejal señor Díaz manifiesta si es posible que el camión que esta regando el camino que si pudiera darse una vuelta cada dos días o si fuera diariamente al camino de las Cabras, el Peñasco porque realmente el camino se encuentra muy malo mucha tierra ya que ahora son pocos los caminos que hay que estar regando, si existe la posibilidad de ir a regar el Callejón de las Cabras y el Peñasco.

El señor Secretario manifiesta que no hay ningún problema de enviar a regar los caminos.

El Concejal señor Díaz manifiesta que el camión lo tiene claro ya que echa agua ahí misma en el sector y hay hartas casas.

El Concejal señor Díaz señala si está comprando material para arreglar el camino.

El señor Secretario señala que en estos momentos no se está comprando.

El Concejal señor Díaz señala que tuvo un llamado de vecinos que asistieron al CESFAM de Panimávida y él concurrió y los vecinos le dieron la queja de que el CESFAM de Panimávida no hay remedios y lo mismo en el Consultorio de Colbún por ejemplo vitamina, paracetamol, losartan, que es un remedio que deben tenerlo las personas y deben tomarlo a diario calcio y estos remedios ya que no se encuentran es por meses y lo iba a conversar con la directora de salud pero mejor lo trajo al consejo para que quede en acta y cuando se dará solución a esto sobre todo porque las personas son de lejos y losartan es el control diario que tienen para su presión y si no se los toman pueden traerles riesgo a las personas a su salud.

El señor Presidente señala que hay que ver el tema ya que el señor Alcalde (T) menciona la otra vez que estaban en bodega muchos remedios pero no en el consultorio.

La Concejal señora Jacqueline menciona sobre otro tema de salud sobre una joven llamada María Jesús que se encontraba embarazada y se estaba tratando en Panimávida y le costó mucho para que le ingresaran la bebe para poder controlarla y la bebe lo necesitaba porque nació delicada por el motivo de poco peso y no se podía controlar y le pedían un certificado de residencia, en estos casos los funcionarios de salud deberían usar el criterio porque si la madre se estuvo controlando en Panimávida y obviamente nacerá el bebe y necesitara ese control y eso de eso que te exijan un certificado y si no lo tiene que no la atiendan encuentra que ahí hay que usar el criterio en estos casos.

El señor Alcalde (S) manifiesta que en este caso sería un des criterio porque el que cometió ese error no es un profesional porque ellos deben estar a la captura de los menores después de ciertos días y no puede pasarse de ciertos días que no controlen los bebes y el funcionario que cometió esto es una persona con des criterio.

El señor Presidente manifiesta es lo que alega la gente que los funcionarios no están realizando sus labores como corresponde.

El Concejal señor Dedes manifiesta que no se explica cuando en el día de la salud los felicita por las metas cumplidas y uno escucha lo contrario, ellos manifiesta que son felicitados mil cosas pero uno mismo escucha la otra realidad y no haya a quien creerle al final.

El señor Presidente manifiesta que le comento un señor que fue muy mal atendido no lo querían atender las funcionarias que había ese día y el señor les menciona que llamaría al señor alcalde (T) y lo llamo y después dichas funcionarias andaban bien atendiendo.

La Concejal señora Jacqueline manifiesta que hay casos y casos, pero él que ella menciona no se puede volver a repetir.

El señor Presidente señala que no porque ese caso no corresponde y consulta si fue en Panimávida.

La Concejal señora Jacqueline le menciona que si fue en Panimávida.

El Concejal señor Díaz señala que si se le podría realizar alguna nota a la directora de salud para ver los casos porque al conversar con un funcionario lo más lógico que pasara que será despedido.

La Concejal señora Teresa señala que nosotros como concejales no pueden estar realizando despidos y no puede pedirle explicación al funcionario tiene que realizar los conductos regulares.

El Concejal señor Díaz manifiesta que tiene claro todo, pero en otros casos ha sido así como lo menciona.

La Concejal señora Teresa manifiesta que no corresponde ya que ella fue funcionaria muchos años.

El Concejal señor Díaz manifiesta que eran otros años.

La Concejal señora Teresa señala que eran años peores.

El Concejal señor Díaz manifiesta que ha conversado con funcionarios por algunas quejas y la han pasado mal por sus malas conductas.

El Concejal señor Díaz manifiesta por lo mismo conversa con los pacientes y no les ruega a los funcionarios.

El Concejal señor Díaz manifiesta que han aumentado los robos en Panimávida y en este caso faltara más ronda más tarde.

El señor Presidente consulta que tipo de robos.

El Concejal señor Díaz le manifiesta que robos de casas asaltaron un negocio en Rari estando los moradores presente y lo otro fue en Panimávida adonde Don Braulio teniendo sus rejas altas igual le robaron todo lo que tenía a la vista y fue todo más o menos como la una de la madrugada.

El Concejal señor Díaz manifiesta no tener nada más que agregar a sus puntos varios.

El señor Presidente ofrece la palabra al Concejal señor Dedes.

El Concejal señor Dedes manifiesta agradecimientos al señor Julio que el fin de semana lo llamaron del sector de Santa Elena por una rampla que estaba muy mal ubicada cerca de la cancha que había un peligro de accidente y él se dirigió a Don Julio y envió personal y lo hicieron moverse a un lugar más seguro.

El Concejal señor Dedes manifiesta que el Concejal señor Ortiz lo llamo por el caso de la sala cuna de Maule Sur que estaba abierta y se pensaba que podían entrara a robar y se comunico con Don Julio y rápidamente se informo con la señora Rosa y fueron a el lugar y no hubo ningún robo fue un descuido solamente.

El señor Presidente señala que se les quedo la puerta abierta según las funcionarias la dejaron cerrada algo que se duda como estaba abierta.

El Concejal señor Dedes señala quien vera la mantención en la villa Los lagos del canal ya que se realizo el proyecto se cortó la mora se limpio pero hoy en día ya está todo de nuevo con pasto si se pudiera aplicar líquido al pasto la junta de vecinos no tiene capacidad para realizarlo porque ahora está volviendo el pasto y la mora y si no se le hace un tratamiento de aquí a fin de año va estar el mismo problema de que se encontrara sucio el canal y con pasto.

El Concejal señor Dedes manifiesta no tener nada más que agregar a sus puntos varios.

El señor Presidente toma la palabra como Concejal señor Ortiz.

El Concejal señor Ortiz manifiesta sobre un vecino que lo llamo de la copa de agua que ya se acerca el domingo y la copa de agua se encuentra horrible ya que no tiene agua nada si se le pudiera realizar algún cambio.

El señor Secretario manifiesta que se le está realizando arreglos de hecho se saco el motor y se mando arreglar porque estaba malo y se pretende tener todo listo para el fin de semana pintado y vuelto a su normalidad.

El Concejal señor Ortiz manifiesta no tener nada más que agregar a sus puntos varios.

El señor Presidente señala que si no hay más temas que tratar levanta la sesión siendo las 10:00 hrs.

Víctor Villalobos Vladés
Secretario Municipal (S)
Secretario